



Prelatura de Yauyos,
Cañete y Huarochirí

PRONUNCIAMIENTO

(PdY 141/23)

Ante los recientes asesinatos en Cañete

1. Al recibir la noticia del asesinato de tres personas el pasado 17 de agosto, en San Vicente de Cañete -hecho que se ha sumado a otros ocurridos en días anteriores- nos unimos a la preocupación que vive nuestra población cañetana ante estos acontecimientos de violencia, que se incrementan día a día.
2. Primeramente, nos unimos en oración, pidiendo por el eterno descanso de las víctimas de este hecho delictivo. Ofrecemos sufragios para que descansen en paz, en la presencia de Dios. También damos nuestras más sinceras condolencias a las familias de los difuntos; es muy doloroso y difícil poder asimilar un hecho tan violento y sorpresivo como el ocurrido. Que el Señor les ayude a perdonar y que la esperanza de la vida eterna les de consuelo.
3. Pedimos a Dios también por los delincuentes, para que sean conscientes de la ofensa a Dios, del tremendo daño causado a las víctimas, a sus familias y a toda nuestra sociedad cañetana. Ojalá el Señor suscite en ellos un sentido de culpa y de arrepentimiento y que sepan acogerlo.
4. A la vez, hacemos un llamado a las autoridades, para que se tomen medidas correctivas, tanto a nivel provincial, como regional y nacional. Cañete ha sido un lugar de paz y de tranquilidad, queremos que siga siendo un “Valle bendito”. La paz viene de la mano del trabajo y del desarrollo, conseguirla es tarea nuestra, ciudadanos y autoridades, cumpliendo y respetando la ley divina y la ley humana. A ello nos invita el Señor cuando nos lo recuerda: **“Les he dicho esto para que tengan paz en mí. En el mundo tendrán sufrimientos, pero confíen: yo he vencido al mundo.”** (cf. Juan 16, 33)
5. Próximos al aniversario de la fundación de Cañete, hago un llamado a la paz y tranquilidad y me sumo al clamoroso pedido de nuestra ciudadanía: ¡Antes que fiestas, queremos seguridad!

Pedimos al Señor y a la Madre del Amor Hermoso por la paz en Cañete.

+ Mons. Ricardo García García
Obispo-Prelado

San Vicente de Cañete, 18 de agosto 2023